

## PRESS INFORMATION

報道関係者 各位

株式会社ノジマ

# 全国初！白熱球店頭取扱中止します！ 神奈川県発『クールネッサンス宣言』の一環として

株式会社ノジマ(神奈川県横浜市、代表執行役社長 野島廣司)は白熱球店頭取扱を中止します。今回実施するのは神奈川県発『クールネッサンス』のリーディングプロジェクトである、『NO白熱球プロジェクト』に賛同し電球から消費電力の少ないLED電球・電球型蛍光灯への買い替えを促進し、電気使用量とCO2の削減を目的とする。政府でも2012年までに(特殊な物を除き)白熱電球の生産を中止するよう業界に要請した背景もあり、業界初めての試みとなります。(取組内容下記 1)

更に買い替え時、店頭に持ち込まれた電球類は、エコマックス株式会社(本社:神奈川県茅ヶ崎市)の使用済みランプリサイクル事業に依頼をし、資源のリサイクルをしております。

尚、上記報告を県に申し出たところ、県より地球温暖化防止に向け協働して取り組むことを定めた「クールネ環境協定」を締結することとなりました。つきましては下記2のとおり調印式を行いますので合わせてお知らせします。

今後も『ノジマ環境宣言!!省エネで地球と環境に優しく。』の行動をとり続け、価格だけでなく省エネ商品がお客様と地球に与える効果を伝え続けていきます。

### 1. 【取り組み内容】

店 舗 : 全店舗にて実施

開始時期 : 2月下旬より在庫削減状況により実施中

現在トレッサ横浜店で実施(神奈川県横浜市港北区師岡町 700 番地)

但し、ハロゲン・ミニクリプトン等特殊電球は除く

### 2. 【協定調印式】

日 時 : 平成22年2月22日 13:00~13:15

場 所 : 神奈川県庁第2応接室(県庁本庁舎3階)

出席者 : 神奈川県 松沢成文知事 様他

(株)ノジマ 代表執行役社長 野島廣司他